

Mont jaboncillo : les problèmes avec les carrières persistent

Écrit par Gaëtan Juillard

Mardi, 02 Mars 2010 05:31 - Mis à jour Jeudi, 04 Mars 2010 07:34

Le quotidien *El Diario* rapporte les problèmes d'application de la décision de fermeture des carrières du Mont Jaboncillo, principalement avec la localisation des vestiges, raison pour laquelle des carrières stoppées ont recommencé à fonctionner.

Plus d'informations...

Lire "[El cierre de canteras moviliza a los barrios](#)" dans *El Comercio*

Lire "[Las canteras deben explotar materiales de manera técnica](#)" dans *El Diario*

Lire "[Tres de las Canteras suspendidas volvieron a laborar](#)" dans *El Diario*

Lire "[Cerro Jaboncillo: suspensión de la explotación pétrea](#)" sur notre site.

Lire "[Reunión con alcaldes de Manabí: un acercamiento necesario que busca la conservación del patrimonio en la provincia.](#)" sur le site du Ministère Coordinateur du Patrimoine.